

Carpentras

Des changements au bureau des Franco-Brits

L'année écoulée pour les Franco-Brits de l'association culturelle franco-britannique du comtat Venaissin a été particulièrement riche d'activités variées entre visites et ateliers, des prétextes qui permettent à chacun d'améliorer sa maîtrise de la langue anglaise. Un atelier de cuisine indienne et le Big Buffet ont été l'occasion de fêter le couronnement du Roi Charles III, un Pancake Party et un cheese & wine party de découvrir les origines des fêtes et légendes. « C'est grâce à l'impli-

cation des adhérents et leurs propositions que nous pouvons offrir un tel éventail d'activités », se réjouit la présidente Marie-Jacqueline Ballagh. Les groupes de conversation ont lieu chaque mardi à la maison du citoyen de 17 heures à 18 h 30 et la MJC accueille régulièrement le groupe de danses écossaises le jeudi après-midi de 14 h 30 à 16 h 30. À la suite de l'assemblée générale qui s'est tenue lundi 16 octobre, une nouvelle trésorière Beata Baran a été élue ainsi qu'une nouvelle secrétaire, Michèle Gallichio.



Quelques membres de l'association. Photo Le DL/Anne Cholet